

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

Del 27 de Marzo al 2 de Abril de 2003 - Num. 542

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

El consejero de Educación y Cultura, José Valverde, presentó el mismo en la sede del Tribunal Constitucional

Castilla-La Mancha recurre la Ley de Calidad de la Educación

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha acordado interponer un recurso ante el Tribunal Constitucional (TC), contra la Ley de Calidad de la Educación,

elaborada por el Gobierno presidido por José María Aznar, por considerar que la misma invade competencias que corresponden a las comunidades autónomas, y

por remitir a desarrollos reglamentarios posteriores cuestiones que se consideran básicas y que afectan a la esencia de la propia Ley.

Son varios los aspectos en los que se aprecia intromisión en las autonomías, como es en la competencia del desarrollo legislativo que tiene la Comunidad Autónoma en materia de enseñanza no universitaria. Además, se considera invasión en la competencia de ejecución de la enseñanza no universitaria al imponer a la Administración autonómica cómo ha de ejecutar las normas básicas de la educación.

(Pag. 6)



Primera piedra de la Autovía de los Viñedos

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, colocó en Alcázar de San Juan la primera piedra de la "Autovía de los Viñedos", en la que la Junta de Comunidades invertirá 295 millones de euros en la primera fase de esta vía, entre Toledo y Tomelloso.

(Pag. 13)



Y van dos...

El director de cine de Calzada de Calatrava (Ciudad Real), Pedro Almodóvar, se alzó en la pasada ceremonia de los Oscars, con el "Oscar al mejor guión original" por su película "Hable con ella", convirtiéndose en el primer director

no anglosajón que consigue este galardón. Almodóvar, que posee con ésta dos estatuillas, dedicó este premio "a los que luchan por la paz y al cine español", pasando a ser el director más premiado de nuestro cine.

(Pag. 36)

Aprobado el proyecto de Ley de la Viña y el Vino de Castilla-La Mancha

El pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha ha aprobado el Proyecto de Ley de la Viña y el Vino de Castilla-La Mancha que, según el consejero de Agricultura, Alejandro

Alonso, se ha redactado con un amplio consenso del sector. Este proyecto fue aprobado por unanimidad, excepto algunos artículos, objeto de enmiendas por par-



te del Grupo Popular. La Ley de la Viña y el Vino recoge aspectos tan importantes como la consideración del vino como alimento, los derechos para plantar viñedo y la transferencia de derechos, establece un registro vitícola y de derechos de replantación y una reserva regional de derechos de plantación.

(Pag. 6)

Comarcas

García repite por el PP a la Alcaldía de Socuéllamos

Sebastián García volverá a ser el cabeza de lista del PP de Socuéllamos para las próximas elecciones municipales que se celebrarán el 25 de mayo.

(Pag. 15)



Cultura

En junio se pondrá en marcha el Instituto de la Mujer

Así lo manifestó la directora general de la Mujer, Llanos Moreno, durante un encuentro comarcal de mujeres organizado por el Ayuntamiento de Chillón.

(Pag. 36)

Economía

Piden al Gobierno que intervenga ante las carencias de las oficinas de empleo

(Pag. 38)

Albacete

Obras Públicas garantizará la calidad del agua de Albacete

(Pag. 8)

Ciudad Real

Renfe desmiente los rumores sobre el servicio de lanzaderas

(Pag. 11)

Cuenca

La peatonalización del centro se abordará en la próxima legislatura

(Pag. 24)

Guadalajara

Bono afirma que ve a Alique como próximo alcalde de Guadalajara

(Pag. 26)

Toledo

Oposición municipal a la instalación de un centro de residuos en el barrio del Polígono

(Pag. 28)

ALLIADO CRUZADO
Medalla Oro Vinexpo (Eindhoven 1995)
Mención de Honor VinItaly (Berlino 1995)
Diploma de Honor Concurso Mundial (Bruselas)
Arista Gran Selección 2001

Bodega Centro Españolas S.A.
Ctra. Alcázar, km. 1
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real) - España
Tel.: 926 50 56 53 - Fax: 926 50 56 52 - Agda. 255